Danksagung Statt Karten

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die ihre Wertschätzung und Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben, für alle Zuwendungen und alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres Bruders

Josef "Sepp" Dittrich

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Machado für den trostspendenden Trauergottesdienst, dem Seniorenpflegezentrum "Haus Breitenbach" für die gute Betreuung, Dr. Irina Groß und Dr. Stefan Baier für die ärztliche Unterstützung sowie dem Bestattungsinstitut Dorn für die einfühlsame Begleitung.

Familien Rudolph, Dittrich und Gallistl

Michelbach a. W., im November 2020